

## **Fußball-Nationalmannschaft der Bürgermeister besucht Berlin**

**Die Fußball-Nationalmannschaft der Bürgermeister bestritt ihren Saisonauftakt in Berlin. Das Geschäftsführende Präsidialmitglied, Dr. Gerd Landsberg, begrüßte die Mannschaft in der Baden-Württembergischen Landesvertretung.**

Der DStGB ist Partner der Fußballbürgermeisternationalmannschaft. Das Saisonauftaktspiel gegen den Deutschen Sparkassen- und Giroverband gewann die Nationalmannschaft 5 : 2. Neben dem sportlichen Programm standen auch politische Gespräche auf der Tagesordnung. So empfing **Staatssekretär Dr. Bergner** die Mannschaft im Bundesinnenministerium, ebenso der Staatssekretär für Sport des Senates Berlin, **Staatssekretär Statzkowski**. Bei diesen Gesprächen konnte die Mannschaft auch auf ihr soziales Engagement hinweisen, z. B. auf die Unterstützung der Initiative Verein(t) gegen Rechtsextremismus.



Das Geschäftsführende Präsidialmitglied Dr. Gerd Landsberg empfängt die Mannschaft in der Baden-Württembergischen Landesvertretung.



Besuch bei Staatssekretär Dr. Bergner im BMI (untere Reihe, 5. von rechts)



Vor dem Spiel gegen den Deutschen Sparkassen- und Giroverband



**TEAMGEIST STATT AUSGRENZUNG!**  
IN UNSEREN KOMMUNEN UND AUF DEM PLATZ



**Foul von Rechtsaußen**

Sport und Politik -  
verein(t) für Toleranz,  
Respekt und  
Menschenwürde



Nähere Infos unter: [www.dig.de](http://www.dig.de)  
Fragen und Anregungen per Mail an: [sp@dig.de](mailto:sp@dig.de)



Empfang bei Staatssekretär Statzkowski im Deutschen Sportmuseum im Olympiapark Berlin  
mit Jochim Schuster, Bürgermeister aus Neuenburg am Rhein und Teamchef der Mannschaft